

2018/7/4 Vol. 2116



Tanabe East Rotary Club in 2018-19

2018-19年度RI会長：バリー・ラシン

第2640地区ガバナー：櫻畠 直尚

田辺東ロータリークラブ

創立：昭和49年5月15日

会長：武田 静也

幹事：野村 憲司



例会場/事務所：田辺市下屋敷町81-10

きのくに信用金庫田辺支店3F

Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008

<http://tanabe-east-rc.com/>E-mail info@tanabe-east-rc.com

例会：毎週水曜日 12:30～

ビジターフィー ¥2.000

○会長報告 会長 武田 静也



■本日は2018～2019年度の初例会です。
後ほど挨拶いたしますので宜しくお願ひ致します。

■第1回公式理事会の決定事項をご報告致します。

1. 非公式理事会決議事項の承認
2. 理事・役員承認
3. 各委員会配属の件承認
4. 充填、未充填 職業分類表の承認
5. 年度行事の計画及び予算案の承認
6. 議決権は 幹事、会計は理事会のメンバーとして議決権を有す
7. 代行議長の順序 会長及び副会長不在の場合他の理事会員が議長を代行する。（年齢順）
8. 法定休日（例会は休会）

8月15日、1月2日、3月20日

9. ロータリークラブ定款第8条第1節のCにより休会

9月19日、10月10日

（その週に一般に認められた祝日を含む国民の祝日が含まれる）

7月25日、12月26日、5月1日

（1年に4回まで例会を取りやめることができる）

10. 田辺東ロータリークラブの事務局はきのくに信用金庫3Fにおく。
11. 取引銀行 きのくに信用金庫 田辺支店
12. 食事納入先 宝来寿司、和づち、他
(クラブ奉仕B委員会が計画する)
13. ピアノ演奏、駐輪場、花代、駐車場も同じ条件で依頼する。
→ 古家さん、廣井眼科、浦地さん、愛須さん
14. 毎月、最終例会は奉仕食とする。移動例会時は任意。ゲストの時は前後で差し替える。
15. ビジターフィー 2,000円
16. ニコニコ
御祝 誕生日 会員、奥様 各3,000円
結婚記念日 5,000円
記念品（鉢花）を贈呈 承認。
17. 今年度の入会費は前年同様にすることを承認。
18. 皆出席の方に記念品の贈呈 承認。
19. 出席義務免除者 承認
畠地誠君 稔田智則君 丸山勇人君
杉若雅宣君 岩崎泰人君 那須壽子君
20. 年会費分割払いは承認。事案ごとに隨時審議することを承認。内規に掲載。
21. ロータリーデー(新井ガバナー補佐のもと)を9月7日(金)開催。

○幹事報告 幹事 野村 憲司



■例会日時変更

- | | |
|-----------|---------------|
| ◎田辺はまゆうRC | 7月24日(火) → 休会 |
| ◎海南RC | 7月18日(水) → 休会 |

■メークアップ

◎7月4日(水)第1回公式理事会

木村壽一君、畔田実君、中嶋伸和君、野村憲司君、岡本博君、坂本正人君、武田静也君、渡口眞二君

■回覧

◎週報「田辺RC」

◎岡本ガバナー事務所より
「2017-2018年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」

四つのテスト：1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

■回覧

◎岡本ガバナー事務所より
「年度終了に際しての御礼」
◎櫻畠ガバナーエレクト事務所より
「2018-2019年度ガバナー事務所開所のお知らせ」
「2018-2019年度 年度地区ホームページについて
(<http://rid2640g.com/kashihata/>)」
「2018-2019年度 地区資金の送金について」

「送金明細（上半期）」

■連絡

◎「ロータリーの友7月号」を各自のトレーに入れて
います。よろしくお願ひいたします。
◎次回7月11日は委員会活動計画発表です。
各委員長さんは宜しくお願ひ致します。

○本日の唱歌

初例会「君が代」

「たなばたさま」

唱歌委員 橋 博 君



○ゲスト・ビジター

田辺ロータリークラブ 榎本 長治 君

○出席報告

会員数 43名 義務免除 5名 本日の欠席者 7名
本日出席率 81.58% 6月20日の修正出席率 94.74%

○記念品贈呈

木村壽一
直前会長



片井貢
直前幹事



○にこにこ報告

(敬称略)

◇お世話になります。 田辺RC 榎本長治様

◇木村丸から武田丸へ。竹のようにしなやかで、打たれ強い武田会長に期待しています。思い切りやって下さい。 沖 史郎

◇初例会お祝い

愛須勝章、橋本隆、畠地誠、泉房次朗、片井貢、
木村壽一、小山實、丸山博之、中嶋伸和、沖史郎、
佐田一三、坂本正人、橋博、竹村英一、竹中悟、
上原俊宏、浦地章、渡口眞二、山本亘、山下勇三、
吉田和枝、吉本正美
武田静也会長（大枚頂きました）
野村憲司幹事（多額頂きました）

◇お花いただきます。 後藤信博

○お祝い報告

◇本人誕生日：坂本正人、早稲田清司、緒方雅男。

◇奥様誕生日：バースデーおめでとう、どちらも元気で金婚式を迎えるかな！！ 木村壽一

◇最終例会は失礼いたしました。又、その晩はありがとうございました。 吉田和枝

◇奥様誕生日：岡本博、谷本司、坂本正人、前田吉彦

◇結婚記念日：畔田実

○本日のプログラム

初例会挨拶

会長 武田 静也



20018~2019年度、第45代会長に就任いたしました、
武田 静也です。

2001年10月の新庄の美術館での移動例会の日にロータリーに入会してはや17年の歳月が経ちました。

最初は何もわからず、行事には何でも参加してきました。また、いろんな役割にも携わりました。最初は唱歌委員を3年間やり、3年目でやっとお役御免をいただきました。会報もその当時パソコンで作り始めたばかりのころで、試行錯誤しながら作りました。大変手間暇がかかり、ロータリーの委員会のなかでやりたくない委員会のナンバーワンでした。それも5年以上かわることになりました。そのおかげでロータリークラブの行事には精通するようになりました、事務員さんが変わったびに指導していくということになってしまいました。

入ってから17年、役のない年がないくらいで、何らかの形でロータリークラブ運営に携わることができたことが、私を大きく成長させてくれたと感謝しており、私を支えてくれた多くの会員の皆様に感謝しております。

さて、2018~2019年度RI会長はバリー・ラシンです。そしてテーマは「インスピレーションになろう」であります。直接の意味は「ひらめき・思い付き」であります。

ポール・ハリスは「ロータリーは世界平和の縮図であり、国々が従うべきモデル」と言っていますが、単にモデルではなくインスピレーションになり、ロータリーは可能性を指し示し、そこに到達する意欲を引き出し、行動を通じて世界の「インスピレーションになる」ための道を開いていこうであります。それは何かの起点、起爆剤となって世界に変革を、ロータリーに変革をもたらそうということであります。

また、RIは公共イメージを向上させようと考えています、ロータリアンは世界で、地域社会で、そして分の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。ロータリーの新しい公共イメージキャンペーン「世界を変える行動人」であります。

昨今、ロータリークラブ会員減少が問題になっています。日本全体ではピーク時（1996年）の3割以上の減少となっていますが、当地区では会員が半減していると言う現実がございます。当クラブも会員減少の問題に直面しております。地区もこの問題に対処するため色々な手立てを考えています。その中で櫻畠ガバナーは会員であることの「楽しみ」がなければ、会員である魅力がない。根本はロータリークラブを楽しめるか、楽しめないかではないかと考えますと言っています。そこで当地区的スローガンは「ロータリークラブを楽しもう」であります。

以上のRI、地区のテーマ、スローガンをもとに今年度を運営していきたいと考えております。

昨今、RIでは単年度単位ではなく、長期持続可能な事業に取り組むことに力を入れており、長期戦略委員会をクラブの組織に作ることを提案しています。当クラブも3年後、5年後、10年後の当クラブがどうあるべきかを考え、次の世代にどう引き継いでいくかに取り組むには、この45周年を迎えるにあたり、長期戦略委員会を立ち上げる元年とし、次の創立50年に向けて成果あるものにしていきたいし、45周年事業もささやかながら会員の皆様と楽しみながらやっていきたいと考えています。

ロータリーを楽しむ第一歩として昼食改革を実施していきます。時には思わず事態で苦言をいただくこともありますかとありますが、寛容な心で受け止めていただきたいと思います。

又、公共イメージアップにロータリーデイをやってほしいとの地区からの要請もあります。それについては、田辺ロータリークラブからの提案があり、第1分区全体で取り組もうと足並みをそろえようとしているところです。内容は桑田真澄氏の講演を軸に青少年野球教室、ロータリー奉仕の成果の歩みを展示し、一般参加者を対象としたものです。

又、富田林、太子RC等による毎年続いている合同例会兼懇親会の開催のホストクラブも依頼されています。それに45周年記念例会もあり、ロータリーを楽しんでいただきたいと考えています。

最後に、会長武田、幹事 野村君、副会長 森本君で今年1年を皆様のご支援とご協力のもとに運営を行い。皆様とともに楽しんでもらえるロータリーを築く所存であります。

皆様、どうか1年間よろしくお願ひいたします。

幹事挨拶

幹事 野村 憲司



副会長挨拶

副会長 森本 修至
(代読 野村幹事)



この度、2018~2019年度の幹事を仰せつかりました野村憲司です。

本年会長の武田静也さんとは当クラブのゴルフ同好会の方でも会長と幹事の関係です。こういった関係もあり、ある大先輩からある時「武田年度は野村が幹事と決められていた」という経緯があり自然にこの大役を受けることとなりました。その時点ではまだ4~5年後という話であったのですが、2年ほど早まり、何の準備もできないまま今日に至りました。

本年度は45周年事業もあり、また武田会長は他クラブに行けばすぐいろんな役を引き受けてこられるので、例年になく忙しい1年になりそうですが、何とか頑張ろうと思っています。

私自身、入会させていただいてまだ7年目と若輩者で至らないところも多々あると思いますので、皆様のご協力、またやる気の出る良きアドバイスをお願いいたします。

本日、副会長の挨拶の初例会でしたが、三重県に出張のため、野村幹事に代読してもらいます。

このたび、2018~2019年度の副会長を仰せつかりました森本修至です。武田会長、野村幹事、これから一年仲良くやっていきましょう。

会長とは田辺ひがしロータリークラブ以前からの友人で、最初に出会ったのは愛須観光で行ったハワイのハロウィンが初めてでした。もうあれから15年ぐらいたつと思います。それから田辺東ロータリークラブでの付き合いも9年になります。仕事でも、田辺東ロータリークラブでも、個人的にも、お世話になっています。会長、幹事、この一年、3人で頑張って、この田辺東ロータリークラブの一層の会員の親睦に力を入れ、本年度45周年記念行事を無事完了させたいと思います。会員全員のご協力をお願いします。

ここで一つ武田会長にお願いがあります。

「例会は絶対に休まないでください！」

以上、宜しくお願ひします。来週は出席します。

○編集後記

田辺東ロータリークラブは、武田会長の下、あらたしい年度が始まる。当クラブのバナーは、神の恵みともされる二つの自然が故益山英吾画伯によりデザインされている。

このバナーにある神島はさておき、ハマユウは白い彼岸花のように、レース状に花弁を開く。同じハマユウでも、白百合のごとく合弁化した個性的なハマユウの花も紀南地方の夏に咲く。当クラブはハマユウの花以上に豊かな人材が揃っている。今回の武田丸の出船に多くの個性ある会員が同乗している。田辺東ロータリークラブの幸先豊かな航海を祈るばかりである。ポンボヤージュ {bon voyage}

